

MARDI 6 MARS 2012 | 18H02

- Saint-Avertin - Saint-avertin

## Nello est ici comme en famille

01/02/2012 05:32

*Je me sens chez moi à Saint-Avertin, je vous aime*, c'est avec beaucoup d'émotion que Nello lance ce cri du cœur à l'adresse de son public qui ne manque pas de répondre présent chaque année au spectacle qu'il donne au Nouvel Atrium à Saint-Avertin. L'artiste est une valeur sûre, et le service culturel ne manque pas de l'inscrire au programme des spectacles.

### Une osmose avec le public

Et c'est désormais une osmose qui s'établit entre le prince des transformistes et son public. D'ailleurs, c'est devant ce public qu'il se laisse aller à des confidences, qu'il n'hésite pas à aller le rejoindre dans la salle, où à faire monter sur scène certains spectateurs. C'est vrai, comme il le dit, qu'il est chez lui dans la commune, presque en famille.

### Deux heures qui en font trois

Il se sent si bien que le spectacle prévu pour deux heures dure en fait trois heures. Cela pourrait durer beaucoup plus, le public ne se lasserait pas. Qu'il s'agisse de sketches, d'imitations, de chansons ou de danses, avec toujours des toilettes recherchées et colorées, c'est toujours un enchantement. Même les méprises, comme la confusion du maire avec une autre personne, sont le prétexte de situations que l'artiste avec humour tourne à son avantage.



*Sketches, imitations, danses, le spectacle de Nello se déroule comme chaque année devant une salle comble.*